

## La Inversión Fija Bruta continúa desacelerándose (El Financiero 11/01/12)

La Inversión Fija Bruta continúa desacelerándose (El Financiero 11/01/12)(Eduardo Jardón) Miércoles, 11 de enero de 2012 El gasto en inversión continuó desacelerándose en octubre del año anterior y registró un crecimiento de 4.9 por ciento anual, el más bajo desde agosto de 2010. Las empresas moderaron sobre todo la inversión destinada a la adquisición de maquinaria y equipo, reflejo de la depreciación del tipo de cambio y de la cautela ante el incierto panorama económico global. Este gasto creció 5.2 por ciento en el mes de referencia, por lo que se compara desfavorablemente con el 9.1 por ciento de septiembre y fue mucho menor al 21.3 por ciento de agosto. Según el reporte del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), la inversión en maquinaria y equipo importado aumentó 5.4 por ciento, y su avance fue impulsado por la compra de aparatos mecánicos, calderas, vehículos, material para vías férreas, aeronaves e instrumentos de óptica, entre otros. El gasto en maquinaria de origen nacional subió 4.7 por ciento, donde destacó la adquisición de camiones y tractocamiones, maquinaria y equipo agrícola, calderas industriales, y sistemas de refrigeración fabril, principalmente. Por su parte, el gasto en construcción creció 4.7 por ciento anual, derivado de mayores obras de edificación de vivienda, inmuebles comerciales, institucionales, naves y plantas industriales, así como la construcción de carreteras. En las cifras ajustadas estacionalmente la Inversión Fija Bruta presentó una contracción mensual de 0.93 por ciento. La inversión acumulada entre enero y octubre avanzó 8.3 por ciento respecto a igual periodo de 2010. Para analistas de Banamex, aunque el crecimiento anual de la inversión bajó de velocidad en octubre, como se había previsto, lo hizo a un ritmo más gradual del esperado. Estos resultados, opinaron, refuerzan la expectativa de que la desaceleración por la que atraviesa el gasto de inversión podría ser temporal, aunque una eventual recuperación será moderada debido a la influencia de un menor dinamismo en la actividad industrial.